



Integrantes de la comisión que entregó un petitorio a Viola pidiendo por los desaparecidos, dialogan con la policía durante la concentración realizada en Plaza de Mayo.

Petitorio a Viola por los desaparecidos

Como estaba anunciado, tuvo lugar ayer, poco después de las 16, una concentración auspiciada por siete entidades de promoción y defensa de los derechos humanos en nuestro país, la que tuvo por teatro la **Plaza de Mayo**, y se concretó en su finalidad de hacer entrega, en la **Casa de Gobierno**, de un petitorio dirigido al presidente de la Nación, teniente general (RE) **Roberto Eduardo Viola**. En dicho documento se solicitan explicaciones por los desaparecidos y su actual situación, la libertad de detenidos sin causa ni proceso y la anulación de juicios por tribunales de excepción.

El **Premio Nobel de la Paz 1980, Adolfo Pérez Esquivel**, encabezó el grupo que se hizo presente en la sede gubernativa.

Participaron de la concentración integrantes de las **Madres de Plaza de Mayo**, **Comisión Permanente de los Derechos Humanos** y otras cinco entidades. Entre las personalidades advertidas en el lugar cabe mencionar al obispo de Neuquén, monseñor **Jaime María de Nevares**, su colega, el titular de la diócesis de **Quilmes**, monseñor **Jorge Novak**, el rabino **Marshall Meyer** y dirigentes políticos de diversas extracciones.

De ellos pudo registrarse la presencia de los democristianos **Enrique de Vedia**, **Augusto MacDonnell** y **Néstor Vicente**.

Las autoridades policiales a cargo del control del área acompañaron al grupo que entregó el memorial en la Casa de Gobierno.

Concluido el breve trámite, Pérez Esquivel, los dignatarios religiosos y los políticos mencionados, se reunieron con el público, tras saludar a los funcionarios de seguridad.

Se entonó el **Himno Nacional** y comenzó la desconcentración, dirigiéndose los concurrentes hacia la **Diagonal Roque**

Sáenz Peña y la calle **San Martín**. En este lugar un grupo identificado como estudiantil protagonizó un breve incidente —con algunos forcejeos— que produjo algún revuelo entre los que se alejaban dando por terminado el acto.

Marchando por la **Avenida de Mayo** hacia el Oeste, los manifestantes se fueron disolviendo en orden.

Sin embargo, dirigentes de las entidades patrocinantes informaron luego que había habido **algunas detenciones** en los alrededores de la plaza. Poco después se supo que iban recuperando su libertad tras ser identificados, sin cargo.

En pocos minutos había terminado todo. Las autoridades policiales se excusaron, ante la prensa, de efectuar cálculos sobre la concurrencia, estimada extraoficialmente en varios millares de personas.

Liberados

El jefe de la Policía Federal, general (RE) **Juan Bautista Sasíañ**, le aseguró anoche al obispo de Neuquén, **Jaime de Nevares**, que **"no quedaron personas detenidas"**, del grupo de **20 arrestados en Plaza de Mayo**.

La información fue suministrada por integrantes del Centro de Estudios Legales y Sociales, de las Madres de Plaza de Mayo y de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, que acompañaron al obispo en la gestión de reclamo para que fueran liberados esos detenidos.

Los 20 detenidos, dijeron, según informó el jefe de la Policía, **"recuperraron su libertad luego de ser identificados"**.